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第１７９１例会 報告（2008・8・1）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．国歌斉唱

３．四つのテストソング

４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

５．ポール･ハリス･フェロー授与

６．会長報告

７．幹事報告

８．食 事

９．委員会報告

１０．クラブフォーラム 委員長就任挨拶

１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

根本正則君〈 〉３回目

新木明夫君、 稲森幸雄君

◆ポール･ハリス･フェロー授与

前原榮一君

舩戸義澄君

田 会長◆会長報告 﨑

１．先週土曜日に開催されましたインターアクト年次

大会が、大勢の方にお暑い中お手伝い頂きまして、

総勢 名の参加を得て、無事終了することが出来１６５

ました。ありがとうございました。

１２．次例会は松倉ガバナー公式訪問です。例会開始

時間前の 時 分から会長、幹事、地区役員、ロー１１ ３０

ターアクトとインターアクトの代表、そしてＲＡ委

、 。員長 ＩＡ委員長とガバナーとの懇談会があります

そして 時 分点鐘で通常通り例会を行い、ガバナ１２ ３０

ー講話は 分予定されております。 時 分例会終３０ １ ３０

了後、質疑応答を約 分行って、記念写真を撮って３０

終了となります。ガバナーに質問がお有りの方は、

当日ご準備戴ければ有難いと存じます。

３．明日 月 日(土)はアミューズ富岡にて、午前中は８ ２

会員増強セミナーが行われ、私と舩戸会員増強委員

長が出席致します。午後 時からはクラブ研修リー２

ダー説明会が開催され、花房研修リーダーの代理で

家住パスト会長に出席をお願いしております。宜し

くお願い致します。

４．松倉ガバナーと規定審議会立法案検討委員長の矢

野パストガバナーの連名で、 年に開催されます２０１０

規定審議会に提出する議案がありましたら 月末日９

までに提出するようにとのご案内が届きました。皆

様の中でご意見等がありましたら幹事までお寄せ下

さい。

栗原幹事◆幹事報告

◇ロータリーの友８月号を配布致しました。

（ ）◇ガバナー月信８月号が配信されました。各テーブルに配布

◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙNo. を 部頂戴致しました。468 15

◇桐生タイムス紙にインターアクト合同会議と年次大

（各テーブルに配布）会の記事が掲載されました。

◇例会終了後１Ｆ和室で理事会を行います。

◇次例会は松倉ガバナー公式訪問、そして翌日 日(土)が９

。１５日(金)の例会変更で納涼家族会となっております

◇ガバナー事務所から前橋西ＲＣ周年行事予定変更の

お知らせ（11/16･ﾛｲﾔﾙﾁｪｽﾀｰ前橋）と富岡ＲＣ会長幹

事変更のお知らせが届いております。

、 、 、◇国際ﾛｰﾀﾘｰから ﾛｰﾀﾘｰ･ﾜｰﾙﾄﾞ 月号 年度 ｶﾀﾛｸﾞ７ 2008-09 RI

。会員維持を成功させる為の資料のご案内が届いております
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◇クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書、

帝国劇場よりパンフレット、

、 。社会保険ぐんま 月号 以上のものが届いております７

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/11(休)､8/18 桐生南ＲＣ 8/13(休)

伊勢崎ＲＣ 8/13(休) 伊勢崎中央ＲＣ 8/14(休)､8/21

伊勢崎南ＲＣ 8/12(休)､8/26 伊勢崎東ＲＣ 8/11(休)､8/18

足利ＲＣ 8/15(休)､8/29 高崎北ＲＣ 8/13(休)､8/20､8/27

太田ＲＣ 8/7､8/14(休) 太田西ＲＣ 8/6､8/13(休)

藤岡ＲＣ 8/14(休)､8/28 藤岡南ＲＣ 8/15(休)､8/22

富岡かぶらＲＣ 8/12(休) 沼田ＲＣ 8/5(休)､8/19

碓氷安中ＲＣ 8/14(休)､8/28

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/28 桐生南ＲＣ 7/10 桐生赤城ＲＣ 7/15､7/22

１０２０キロカロリー◆食事メニュー

鱸の塩焼き、豚肉の生姜焼き、白飯、香の物、

味噌汁、豆乳のブラマンジュ

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内 名出席の為１名を除く６ ５

出席率対象者５１名、出席率対象者出席人数４０名

欠席者１１名(内前メイク３名) 出席率 ％84.31
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者４名)92.16

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会ご協力ありがとうございました 新木君

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会では大変お世話になりました 下井田君

大間々高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ地区大会ﾎｽﾄ無事終了 金子君

新木ＩＡ委員長お世話になりました 栗原君

新木ＩＡ委員長大変お疲れ様でした 津久井君

ヶ月が過ぎました｡あと ヶ月宜しくお願いします 田﨑君１ １１

画廊オープンの祝金をいただきました 井本君

クラブフォーラム就任挨拶ご苦労様です 稲森君

孫と一緒に祭りに行くか 阿左美君

松原委員□ロータリー財団委員会

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会ご協力ありがとうございました 新木君

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会にお手伝い頂いた委員会さんありが

とうございました 栗原君

新木ＩＡ委員長大変お疲れ様でした 津久井君

田﨑君来週はガバナー訪問です

画廊オープンの祝金をいただきました 井本君

クラブフォーラム就任挨拶ご苦労様です

稲森君、阿左美君

委員長□米山奨学委員会 霜村

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会ご協力ありがとうございました 新木君

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会皆様のご協力有難うございました 田﨑君

新木ＩＡ委員長大変お疲れ様でした 津久井君

正田社会奉仕委員長､高津戸荘訪問ありがとうござい

ました 栗原君

画廊オープンの祝金をいただきました 井本君

クラブフォーラム就任挨拶ご苦労様です 稲森君

夏だ､祭りだ､暑い日が来た 阿左美君

須田委員長□親睦委員会

ガバナー公式訪問の翌日 日(土)が納涼家族会と９

続いておりますが、皆様ご出席下さいますよう宜し

くお願い致します。尚現在 名近くお申込を戴い１３０

ております。楽しい納涼会になりそうですので、乞

う御期待下さい。

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

会員組織委員長

星 野 幸 男

田崎年度の会員組織委員会の担当を仰せつかりまし

た星野です。そして思いがけず委員長に指名されて、

大変重責を感じております。後期高齢者のオイタリア

ンです。役目を果たすにはなにぶんにも力不足であり

ますが、一生懸命頑張りますので、会員皆様、ご理解

とご協力を御願い致します。

会員組織委員会には会員増強委員会とロータリー情

報委員会の２つの小委員会が設置されており、これを

統括する形になっております。この両委員会の全ての

委員皆様を同志として考えておりますので、宜しくお

願い申し上げます。

会員増強委員会（舩戸義澄委員長）さんは会員の増

強のみならず、退会防止、勧誘などについて、またロ

ータリー情報委員会(井本上輔委員長)さんには情報の

提供をはじめ、職業分類、会員選考、教育などの諸活

動につとめていただきたいと思っています。

活力あるロータリー活動を推進していくためには、

会員組織の向上強化が不可欠であります。会員増強委

員会さん、ロータリー情報委員会さんと密接な協力関

係を持って、それぞれの役割と責務について委員全員

で理解を深めて、組織の強化とクラブの活性化に向け

て努力してまいります。

宜しく御協力、御支援をお願い申します。

会員増強委員長

舩 戸 義 澄

活動方針、活動計画は現況報告書に載っております

のでご覧下さい。

今月は会員増強月間で ロータリーの友の表紙に な、 『

ぜ、会員は減るのか』と書いてありますが、地区協前

に渡された『クラブ会員増強・退会防止委員会の手引

き』を読んでみても、大変難しい役割の委員会だと実

感しました。桐生西ＲＣの活動がどうであるか査定し

たり、評価を受けたりする基を作る役目を負う委員会

であるとも書いてあります。

先輩諸氏の知恵をお借りしながら、当クラブの活動

がますます発展するよう努めて行きたいと思います。

皆様よろしくお願い致します。
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ロータリー情報委員長

井 本 上 輔

田﨑年度の情報委員長を仰せつかり、微力ではあり

ますがクラブの為に頑張るつもりでおりますので、宜

しくお願い致します。

委員には武井パスト会長、そしてＣＬＰを大変勉強

された中野直前会長がおりますので、心強く思ってお

ります。

、 、情報委員会の仕事は 新会員候補者を家庭訪問して

ロータリーの事を良く説明すると書いてありますが、

会員増強出来ないと、開店休業のような一年になる可

能性もありますので、是非新会員を推薦して下さるよ

う、お願い致します。

少し話がそれますが、 月 日の日経新聞に、マイ７ ２８

クロソフト創立者のビル･ゲイツが 歳の若さで引退５２

、 。され 慈善活動を始めるという記事が載っていました

また昨年 月のロータリーの友に、ビル･アンド･メ１１

リンダ･ゲイツ財団からポリオ撲滅の為にロータリー

。財団は 億ドルの補助金を受領したと紹介されました１

、 、１９８５年 ＲＩは全世界のロータリアンに向かって

アフリカに蔓延しているポリオから 年迄に子供２０００

たちを救う運動を行ってきました。ほぼ目的は達成さ

れましたが、完全には至っておりません。 年間に亘２０

ってロータリー財団がポリオ撲滅活動に寄付した額は

億 万＄（約７百億円）に達したそうです。６ ３，３００

巨万の冨を築いたロック･フェラーも、財産を失わ

ない為にどうしたら良いかと考えすぎて、眉毛が抜け

落ち、禿げになり、不眠や消化不良に大変悩まされた

そうです。その時医者から引退か死ぬか二つに一つだ

と警告され、引退の道を選択し、ロック･フェラー財

団をつくって慈善事業を行ったそうです。その時の年

齢も 歳だったそうです。そして心の平和を獲得して５２

歳の長寿を全うされました。９７

同じくアメリカの鉄鋼王のカーネギーも、巨万の冨

を突然慈善事業に投じたそうです。彼曰く「金は集め

るよりも、散ずるが難しい」とのことです。

この三者の行いは、アメリカという国民性に依るも

のなのでしょうか。一考を投じます。

ロータリー財団委員長

天 沼 一 夫

田﨑年度のロータリー財団を石川会員、松原会員、

そして私の３人で一生懸命務めさせて頂きます。どう

ぞ宜しくお願い致します。

ロータリー財団の使命は 「地域レベル、全国レベ、

ル、国際レベルの人道的、教育的、文化交流プログラ

ムを通じて、ロータリーの綱領とロータリーの使命を

遂行し、かつ世界理解と平和を達成しようとする国際

ロータリーの努力を支援すること」とされています。

この事を会員各位にご理解いただいた上で、会長が

掲げたクラブ重点目標達成の為の活動や、地域に有効

な地区補助金事業の模索と実施を心掛けて参ります。

また活動計画と致しまして下記の４項目を掲げてお

ります。

１．Ｒ財団年次寄付に対して、全会員が ドルの１００

目標額を達成するよう働き掛ける。

２．ポリオ･プラスのチャレンジ拠金１人 ドルの２４

目標額を達成できるよう働き掛ける。

３． 月のＲ財団月間には、Ｒ財団への理解が深ま１１

り、推進を促せる様な企画を考える。

． 。４ 地域に有効な地区補助金事業を模索し実施する

以上です。皆様のご協力をお願い致します。

出席委員長

稲 森 幸 雄

私と大ベテランの武井会員そして奥村会員の３名で

この一年間一生懸命務めて参りますので、皆様のご協

力を宜しくお願い致します。

活動方針と致しましては、規則正しい出席は会員の

条件として定められたものです。従って出席が会員の

最少限の奉仕という観点からすると、６割ロータリア

ンと称されて決して好ましいことではないそうですが、

少なくとも例会時間の に出席したとき出席とみな６０%
されます。ただし健康上の理由、長期間にわたりロー

タリークラブのない国の旅行による欠席はやむをえな

いものとして、規定の免除が適月されるものの、ロー

タリアンが正当な理由なくして連続４回クラブ例会に

欠席しメークアップもしない場合、会員の身分は自動

、 、的に終結されましたが 年規定審議会の決定で２００１

クラブ理事会はその会員が退会を希望しているものと

みなし、その旨通知することに改正されました。その

通知後初めてクラブ理事会は、理事会の過半数でその

会員の会員身分を終結させることができます。

しかしながら当該会員が、クラブの人間関係や仕事

の繁忙という理由にならない理由で出席条件にたびた

び抵触する場合、会長、幹事、理事の皆さんのご理解

を頂き、ロータリー情報委員会や、推薦者のご協力等

を得ながら、ただちにこの規定を適用せず長いスパン

で当該会員との一層の親睦と友情を深め、その結果当

該会員のクラブヘの積極的な参加を促し、もってクラ

ブ全体の出席率の向上に寄与することを目的とします。

次に活動計画を申し上げます。

１．活動方針に基つき『例会運営委員会』の中でその

趣旨に則り充分な打ち合わせをする。

２．ＳＡＡと協調して無断欠席がないよう対処する。
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３．欠席者の状況を把握して半年間に の自クラブ３０%
。の出席を前提としてメークアップするよう依頼する

４．毎月第２例会で出席 表彰をする。１００%
５．毎例会で出席状況を報告する。

以上で挨拶を終わりに致します。この一年どうぞ宜

しくお願い致します。

親睦委員長

須 田 真 一

本年度親睦委員長を仰せつかりました。もう後期高

齢者でございますので、その柄ではないのですが、田

﨑会長には私が会長の時、幹事をしてもらったので、

お引受け致しました。

急なご指名で何も資料を用意していないのですが、

ロータリーは基本的に奉仕の団体です。その根本とな

るのは、会員相互の信頼と親睦です。皆様にとって楽

しい例会となるよう、また親睦委員会の担当行事が一

つでも面白かったと印象に残る企画が実現出来れば良

いと思っております。

、 。尚 納涼会の余興につきましては丸秘でございます

御期待頂いても大丈夫？だと思いますので、ご参加の

程お願い致します。

８月１日理事会報告

１．田村欽勇君の退会を６月末日をもって承認する

２．7月10日にみどり市長､上毛新聞社､桐生タイムス社を

7月16日に桐生市長を、田﨑会長､栗原幹事､鈴木広報

活動委員長３名で表敬訪問を行う

３．7月14日の大間々高校３年生対象進路支援講話に花

房会員･下井田会員･片貝会員が講師を務める

４．井本上輔会員へ奥様遺作展示画廊開設祝金を贈呈

５．7月26日のインターアクト年次大会に当クラブ会員２７名

が出席する

６．8月2日の会員増強セミナーに田﨑会長と舩戸増強委

員長が、クラブ研修リーダー説明会に家住パスト会長が

代理出席する

７．納涼家族会現時点参加申込者127名

８．下山洌会員の出席義務免除願を承認

９．ガバナー公式訪問スケジュール確認

理事役員は１１時集合でガバナーをお迎えする

１０．桐生５ＲＣ合同ゴルフと夜間例会の確認

１１．事務局夏期休暇を10日(日)～17日(日)とする

８月１５日(金)の例会変更です

《次例会予告》

８月９日(土) 田﨑年度納涼家族会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場桐生プリオパレス
家族会総会 ＰＭ６：００～

やまもと和風レストラン

㈲ヒロ・コーポレーション

藍 原 博 士代表取締役

3 7 1 4みどり市笠懸町鹿

０２７７－７６－２４５６℡

ＲＩから下記資料のご案内が届きましたＲＩから下記資料のご案内が届きました
興味のお有りの方は事務局迄お申出下さい興味のお有りの方は事務局迄お申出下さい

グーグル財団から３５０万＄のチャレンジ補助金

国際ロータリーは２月に、 が運営する非Google.org
営利財団 グーグル財団より 万ドルのチャレンジ３５０

補助金を受け取ったそうです。

ゲイツ財団からの補助金と同様に、この補助金はロ

ータリーの最優先事項である世界ポリオ撲滅支援に用

いられ、ロータリーは今後１年間、同額を組み合わせ

る為に拠金活動を行って行くそうです。

インターネット上の検索エンジンとして世界１位の

グーグルに対抗するため、ヤフー買収を試み、失敗し

たマイクロソフト社。

世界経済で火花を散らす両社の関連財団から、多額

の補助金を得た今日のロータリーです。

“クラブ会員の責務”と“会員の義務”“クラブ会員の責務”と“会員の義務”
ロータリーの友 月号の に亘って ロ８ P33から16ﾍﾟｰｼﾞ 『

ータリーの基礎知識』が掲載されています。その中

“ ” “ ” 。で クラブ会員の責務 と 会員の義務 があります

クラブ会員の責務 は 会員基盤の維持と拡大 地“ ” 、「 」「

元社会や海外の地域社会に恩恵を与えるプロジェクト

への参加 「財政的な貢献およびプログラムへの参加」

によるロータリー財団への支援 「クラブの枠を越え」

てロータリーにおいて奉仕できる指導者の育成」この

４つをロータリークラブは果たす責任がありというこ

とです。そして“会員の義務”は 「例会の出席 「会、 」

費の納入 「ロータリー雑誌の購読」の３つです。」

皆様、是非ご一読下さい。




